

Der Gral

Viele Menschen, die suchend auf das Wort der Botschaft stossen, fragen als Erstes: Was ist der Gral?

Der Gral ist die Stelle, von der aus die Entstehung und Entwicklung der Schöpfungen begann. Zu bestimmten Zeiten und in steten Wiederkehr strömt göttliche Kraft in die Schale des Grales, als Lebenszufuhr und zur ewigen Erneuerung für die ganze Schöpfung.

Mehr soll dazu nicht gesagt werden. Jeder Menschengeist muss versuchen, selber dieses Hohe und Gewaltige für sich aus der Gralsbotschaft aufzunehmen. Jeder wird es auch anders in sich verarbeiten, zumal es um ein Wissen geht, das weit über dem Ursprung des Menschengeistigen liegt.

Stückwerk bleiben darum auch Schilderungen aus Menschenmund.

Abdruschin
(1926/1928)

Le Graal

Beaucoup de personnes qui, en cherchant, découvrent la Parole du Message, demandent en premier lieu : qu'est-ce que le Graal ?

Le Graal est l'endroit depuis lequel a débuté la naissance et le développement des Créations. À des époques déterminées et à intervalles réguliers, la Force divine se déverse dans la coupe du Graal, comme apport de Vie et en vue du renouvellement éternel pour toute la Création.

Il ne sera rien dit de plus à ce sujet. Chaque esprit humain doit faire tout son possible par lui-même et pour lui-même, afin d'assimiler ce fait élevé et formidable issu du Message du Graal. Chacun l'élaborera en lui différemment, étant donné qu'il s'agit d'un savoir qui repose bien au-dessus de l'origine du spirituel humain.

C'est d'ailleurs pourquoi les descriptions provenant d'origine humaine restent des œuvres fragmentaires.

Abdruschin